

## Viola Solicitó Nuevo Esfuerzo de los Productores del Agro en su Discurso de Concordia



PRESIDENTE VIOLA

Se cumplieron el 24, en una ciudad de Concordia los últimos pasos de la realización del Congreso Federal Agropecuario, a cuyo acto de clausura se reunió especialmente invitado el presidente de la República, el teniente general Roberto Eduardo Viola. El titular del P. E. fue quien tuvo a su cargo pronunciar —como se había anunciado— el discurso para el cierre del mismo.

Y fue éste un mensaje y un llamamiento dirigido a los sectores rurales que se transmitió por una cadena de radios entrerrianas de todo el país y por una red de televisión, indicándose el mismo a las 20 horas, y con una duración de casi 30 minutos.

### PALABRAS INICIALES

Al comienzo de su exposición dijo el presidente:

"Estoy sumamente satisfecho de estar con ustedes, de cerrar con algunas reflexiones las sesiones de esta nueva reunión que termina de celebrar, aquí en Concordia, Entre Ríos, el Consejo Federal Agropecuario. Esta satisfacción nace de la certidumbre de que este organismo, convertido en activa realidad por el proceso de reorganización nacional es una de esas instituciones en las cuales el defederalismo se ejerce y fortalece, como expresión de la responsabilidad y solidaridad que debe existir entre las provincias y regiones que integran nuestra Argentina".

### LLAMAMIENTO A LOS PRODUCTORES

El llamamiento a los productores rurales fue dirigido para que vuelquen su esfuerzo en esta etapa de la economía, advirtiendo que la larga crisis "no nos ha dejado a la mano de muchas alternativas".

apostó su confianza al sector agropecuario y puso en juego parte sustancial de sus recursos para impulsar una rápida recuperación y el máximo empleo de la capacidad productiva disponible". Remarcó luego que "el gobierno tiene conocimiento del endeudamiento excesivo que sufren los productores rurales".

Sabemos también que el costo actual del dinero no puede armonizarse ni aún apelando a las teorías más sofisticadas con el ritmo de evolución de las explotaciones agropecuarias".

Señaló en ese sentido que el gobierno "continuará corrigiendo progresivamente esta situación hasta darle una solución global, continuando una política destinada a dar un nuevo marco financiero a las actividades productivas".

"Nuestro destino como nación —afirmó— depende de que sepamos con clara inteligencia y aptitud arribar a un entendimiento, a un proceso de crecimiento permanente y sostenido".

### RECLAMO PRESIDENCIAL

"Hay pues que saber aguardar que las nuevas condiciones económicas —remarcó Viola— confluyan, otorgando sólo su valor estrictamente transitorio a medidas cuyo único sentido es evitar especulaciones o inestabilidades que sólo lograrían de-

morar la mejoría general del estado. "Formulo, por consiguiente, un llamamiento a todos los hombres, empresas y organizaciones de campo argentino para que vuelquen, una vez más, su esfuerzo y su entusiasmo en esta etapa de la economía nacional".

"Pido —agregó— su confianza y su trabajo, y sobre todo su profundo convencimiento de que está en el pensamiento y en el ánimo del gobierno la firme voluntad de responder con el criterio más abierto y comprensivo y equitativo a toda iniciativa".

Y finalmente, al término de su exposición señaló Viola "...en mi carácter de presidente de la nación comprometo ante ustedes, y por su intermedio ante el agro nacional que el estado proseguirá realizando el máximo esfuerzo, para contribuir a la normalización real y efectiva de la economía rural del país en nuestro tránsito hacia una economía sólida y estable".

### Bravo Embajador Argentino en Italia

El gobierno italiano cedió el placet correspondiente para que Argentina cubra con el Dr. Leopoldo Bravo el cargo de embajador de nuestro país ante Roma. Al mismo tiempo, trascendió que el Dr. Bravo será subrogado en Moscú por el embajador Ernesto de la Guardia.

## Estatuto de Partidos Políticos para Primer Semestre 1982

BUENOS AIRES.— El ministro del Interior, Horacio Tomás Liendo declaró que el estatuto de los partidos políticos se conocerá en el primer semestre del 82 "lo cual permitirá —dijo— volver a las buenas épocas de la república".

Liendo sostuvo en declaraciones periodísticas que la democracia del futuro deberá procurar que no se repita "un sindicalismo partidista. Tras puntuali-

## Nueva reclamación Argentina a Inglaterra por las Malvinas

BUENOS AIRES.— "El colonialismo de la Gran Bretaña en las Islas Malvinas es un colonialismo tan inaceptable como insostenible" remarca la nota que nuestra cancillería cursó a su par del país europeo, con la firma del canciller Oscar Camilión, Y, en la misma le propone impulsar las negociaciones que resuelvan "definitivamente las reivindicaciones de nuestra soberanía".

La nota que a esos efectos cursó el canciller Oscar Camilión a su colega británico Anthony Williams expresa que a esa "injusta situación debe su marse la incongruencia que resulta de la falta de explotación de los recursos de las islas indispensable —dice— para un mundo necesitado de energía y allamentación".

Tras señalar que "no se han registrado progresos sustanciales en las negociaciones hasta ahora"

"reafirmó que la situación no puede prolongarse más tiempo, siendo "prioridad impostergable de la política exterior argentina".

Enumera posteriormente formulas prácticas para resolver el problema cuyo punto esencial es el reconocimiento de la soberanía argentina sobre las islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur.

El gobierno argentino, por su parte, se compromete a respetar los intereses de los habitantes de las islas y de quienes puedan beneficiarse con el desarrollo de los recursos de la región.

"No es posible diferir esta cuestión —dice el documento— que afecta la integridad territorial y la dignidad nacional".

## Delegados Argentinos Retornarán al Vaticano



Dr. MONCAYO (Der.) y Gral. ETCHEVERRY BONEO

BUENOS AIRES.— Confirmaron este lunes en el palacio San Martín los cronistas allí destacados, que la semana venedera se registraría la partida hacia la Santa Sede de los delegados especiales argentinos en la mediación papal, embajador Guillermo Moncayo y general Ricardo Etcheverry Boneo.

## Otro Informe de la Caída del Avión Argentino en Rusia

BUENOS AIRES.— De acuerdo a un informe originado en fuentes del gobierno de Turquía, el avión carguero argentino que hace unos días equivojó rumbo internándose en el espacio aéreo ruso, del otro lado de la frontera chocó con un avión militar ruso precipitándose a tierra ambos aparatos en vueltas en llama.

Un comunicado difundido por nuestra cancillería dió cuenta de las noticias recibidas a través de las autoridades de Turquía e incluyó un mapa de la región para explicar las rutas de vuelo en esa región.

Mientras tanto, despachos cablegráficos procedentes de Londres explican que el gobierno británico exigió aclaraciones sobre el incidente a las autoridades soviéticas, ya que en el episodio perdió la vida un ciudadano inglés.

### DETALLES DE SU ACTIVIDAD

Un portavoz del gobierno iraní reconoció que el avión de Transportes Aéreos Riolpatenses fue alquilado por Irán al gobierno suizo, el cual por su parte fletó la máquina.

Entre tanto el Departamento de Estado norteamericano informó que no tenía noticias de si el avión argentino caído en territorio soviético llevaba o no armas israelíes para el Irán.

zar que sigue con sumo interés el cometido de la multipartidaria, advirtió que "el gobierno va a llevar adelante su plan político sin interferir —afirmó— ni ser interferido".

En cuanto a reciente paro de la C.G.T. lo consideró "una expresión a contrapelo de la paz social buscada". Subrayó que las autoridades reconocen los problemas, pero la solución no hay que buscarla por las medidas de fuerza, dado que no son oportunas ni aconsejables".

El ministro recordó luego que al asumir la presidencia el teniente general Viola había un total de 951 detenidos a disposición del P.E. y que "continúan en esa situación se hallan en institutos carcelarios oficiales. Señaló así mismo que algunos de los que fueron liberados y optaron por salir del país, ahora piden permiso para regresar.

# Darle al Niño la Felicidad para un Mundo Mejor

El próximo domingo se celebra el "Día Internacional del Niño" y todas las comunidades se aprestan para ofrecerles el testimonio de su amor, palabra que ha de encerrar en este caso, especialmente, en que se le dedica a los pequeños, todo cuanto de intrínseco y de concreción hay de bello en el espíritu humano y que compendia los sentimientos preñados de amor y elevados que puedan darse en la criatura de igual naturaleza.

Por ello cuando esta es la realidad que concibe el hombre se transforma en una dedicación, con la que se aspira a un mundo mejor, porque se estará contando con el elemento, único y capaz de lograr esa metamorfosis para el mejoramiento de la vida futura y se está frente a una filosofía de esencia y pureza capaz de dar el ideal buscado.

Darle al niño la felicidad desde sus primeros años, con las satisfacciones materiales y morales adecuadas a su crecimiento, es ir preparando el material más precioso, precisamente, para ir elaborando algo mejor, algo superior que ha de contribuir dentro de las posibilidades humanas a un perfeccionamiento, que no puede negarse ni aún haciendo gala del más acentuado excepticismo, porque se estaría negando el propio espíritu cristiano, incommovible en su excelencia a la transformación de los siglos.

El "Día del Niño" es la fiesta que en mayor grado se le brinda una vez al año a los pequeños del mundo, como un ejemplo, como una esperanza, como una promesa, que debe cumplirse, que tendrá que cumplirse inexorablemente si queremos este mundo mejor de que tanto se habla pero para el que no se proporcionan todas las virtudes y atributos que es menester para alcanzarlo; porque su base y vital elemento sobre el que hay que elevarlo, es el niño y no se le da el trato, en todo su conjunto, que requiere esa sagrada vida, factor de la grandeza universal, para cumplir el designio.

Estemos satisfechos en una buena medida, de poder agasajar a todos nuestros niños en ese su día, tan especial por su significación, pero sin pensar que hemos cumplido totalmente por un lapso de tiempo, allí quedamos nomás con el agasajo; vendrán otras horas y otros días y debemos continuar con la tarea y por siempre, de brindarles no solamente, juegos, esparcimientos, golosinas, juguetes, sino, todo lo mejor de nosotros mismos, y el cúmulo de cosas que irán formando con ellas ese mundo mejor, esa otra vida, que el sólo luchar por ellos nos está diciendo de una feliz existencia que puede ser pensando así en un "Día del Niño" y obrando con amor y dedicación sin retaceos todos los días.

## aza Deportiva en E. Ríos. Sanciones y Decomisos

PARANA (DIP).— La fiscal encargado de velar por el cumplimiento de las normas vigentes, con el fin de lograr la permanencia del recurso faunístico a través del tiempo. Para ello procede a vigilar el desarrollo de la actividad, sancionando las infracciones cometidas. Como resultado del accionar a partir del 19 de mayo ppdo., fecha de inicio del servicio provin-

de la temporada de caza deportiva, se observa el siguiente resultado:  
Actas de infracciones labradas 56, Total permisos de caza transitorios a turistas otorgados 4.380. Total armas secuestradas 39. Total recaudación por venta permisos a turistas \$ 355.916.000.  
Total piezas decomisadas: Perdices 1.084, Martinetas 82, Liebres 51, Vizcachas 44, Pájaros 180, Terneros reales 23, Palomas 21, Mulitas 2, Viracónos 1 y Cueros nutrias 180.

# La Multipartidaria Desea Conocer Documentos

BUENOS AIRES — Los denominados para elaborar un proyecto nacional. Los partidos políticos nacionales, que han venido desarrollando bajo el rótulo de "Multipartidaria", desean conocer ahora sus objetivos en un comunicado titulado: "Convocatoria al país". La publicación del documento se realizó después de la reunión de los delegados de los partidos políticos que conforman dicha multipartidaria. Los partidos que dieron vida al mencionado agrupamiento político señalan en dicho pronunciamiento de siete puntos, entre otras cosas, que es propósito de la multipartidaria consultar voluntades en torno a los con-

denominados para elaborar un proyecto nacional. Aclara también el documento que esta convocatoria está dirigida a todos sectores sin exclusión de ninguno abarcando desde los obreros a los militares. Américo García, fue el encargado de leer el pronunciamiento que está elaborado en dos partes.

"Todos debemos asumir nuestros errores y nuestros aciertos, y sin renunciar a la individualidad ni a las líneas de pensamiento propias del pluripartidismo democrático, siempre tomando como pautas esenciales:

- a) Que todos los ciudadanos deben sentir la responsabilidad de ser protagonistas y artífices de su propio destino como pueblo.
- b) Que la mayoría tiene el derecho a gobernar y de dirigir el rumbo político de la nación, así como las minorías tienen el derecho a sentir y proponer caminos alternativos".

"La reconciliación no podrá ser total si no se apoya en la base de la verdad y se soslaya los problemas acuciantes", y agrega que "las dificultades por las que atraviesa la Argentina se originan en la ausencia de toda la participación popular

en las decisiones que nos hacen a la patria".

Reclama fueran al estado de derecho, la plena vigencia de la Constitución, "remoción de todos los obstáculos que impiden el libre ejercicio de los derechos humanos y de las libertades fundamentales y de la restauración inmediata y efectiva de la actividad política, económica, social, cultural y sindical, sin perjuicio de la sanción de leyes más reglamentarias".

En el punto tres de los objetivos básicos, advierte sobre la necesidad de elaborar un plan político que contenga un cronograma que deberá cumplirse rigurosamente para la creación de instituciones que permitan el funcionamiento de las funciones colectivas de "bajo" y que se posibilite el acceso a la vivienda y la atención de la salud a los sectores de menores ingresos.

## Cursos de Encuestadores

### EN ENFERMEDADES DE TRANSMISION SEXUAL

El Instituto Nacional de Epidemiología — "Dr. Juan H. Jara" de Mar del Plata ha organizado para el corriente año un "Curso de Encuestadores de Contactos en Enfermedades de Transmisión Sexual". El mismo está destinado a personal auxiliar o técnico que se desempeñe dentro de los programas de control de las enfermedades venéreas, ya sea a nivel nacional, provincial o municipal.

El curso tendrá las siguientes características: La parte teórica se desarrollará en base a la metodología de la educación a distancia, o sea con un método de autoaprendizaje consistente en el envío de material impreso al domicilio del alumno. En cambio la parte práctica se llevará a cabo en la sede del Instituto Nacional de Epidemiología entre los días 9 al 13 de noviembre de 1981.

La metodología de educación a distancia permitirá al alumno adecuar sus horarios de estudio al tiempo libre disponible sin perturbar su actividad laboral. El material se enviará por correo.

De esta manera, el alumno no realiza el aprendizaje en su domicilio y sólo faltará del servicio donde se desempeña los días en que debe concurrir al INE para efectuar la parte práctica del curso.

Los interesados deben dirigirse para inscripción o informes a: Dpto de Enseñanza Especializada, Instituto Nacional de Epidemiología "Dr. Juan H. Jara", Ituzalungo 3520, (7600) Mar del Plata, teléfono 2-0379.

La inscripción se mantendrá abierta hasta el día 7 de agosto de 1981, siendo dicha fecha improrrogable. Se adelanta que los candidatos deben contar con el aval de la autoridad sanitaria oficial de la cual dependen.

## Expreso Ramirez

SERVICIO DE ENCOMIENDAS Y DILIGENCIAS

Gral. RAMIREZ - PARANA - Gral. RAMIREZ

## FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT  
Farmacéutico Nacional  
ANEXO PERFUMERIA.

Fonseca y S. Martín. Teléfono

## Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMATICO QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcas. Y Precios!!!  
Recapado — Recauchado.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.  
Avda. 8. Martín y Libertad — Teléf. 100 - Gral. Ramirez.

SUCURSAL EN CRESPO — LAURENCENA

ACOPIO DE CEREALES

# SEMILLAS DE TRIGO Y LINO

DISPONEMOS DE VARIEDADES DE OPTIMOS RESULTADOS EN LA ZONA.

CONSULTE NUESTROS PRECIOS Y ASEGURE SUS NECESIDADES PARA LAS PROXIMAS SIEMBRAS

*Marcelo E. Hoffmann*

TRANSPORTES

CONTRATISTA RURAL

PRODUCTOS DE EXCELENTE CALIDAD A LOS MEJORES PRECIOS EN LINEAS: AVICOLAS - PORCINOS Y VACUNOS.

10 DE JULIO 1960

TEL.: 142 (Adm.) - 302 (Fáb.)

GRAL. RAMIREZ (B.R.)

## FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS

### La Palabra de Confederaciones Rurales Argentinas

# Claridad y Precisión del Presidente de CRA. en Concordia, Raul Romero Feris

Es llamado que el señor presidente de la nación desde Concordia a los productores agropecuarios de esta ciudad de Concordia sumado al intercambio de ministros y asesores de todo el país en el seno del Consejo Federal Agropecuario y su presencia ahora, en el recinto, del señor ministro de Agricultura y Ganadería de la Nación y sus colaboradores, dispuestos a dialogar con los hombres de campo convocados por Confederaciones Rurales del Litoral, son indicios incuestionables de la preocupación dominante, sin deserciones en cualquier nivel de la vida nacional, sobre las dificultades que ensombrecen el trabajo rural.

No desconocemos, por cierto, que están comenzando a surgir los primeros síntomas de rehabilitación en algunos rubros productivos pero todavía la situación de fondo no se ha modificado en la medida impostergable que debe ocurrir.

### EL VALOR DE LAS INSTITUCIONES AGROPECUARIAS

Estamos ante una crisis que obstaculiza la marcha de las explotaciones, mantiene el desconcierto de los productores y fomenta el descontento.

Las entidades agropecuarias se convierten a diario en la legítima caja de resonancia de múltiples sin sabores que proceden, sin dudas, de un extraordinario endeudamiento y de un costo del crédito imposible de sobrellevar.

A los dirigentes del campo argentino nos toca interpretar con fidelidad los signos auténticos del estancamiento y nos corresponde actuar con la máxima responsabilidad y prudencia; conscientes de que las horas decisivas por las que atraviesa el país convocan a encontrar soluciones de fondo entre todos y a evitar que algunos caminos nos alejen de ellas.

### DESVIACIONES DE LOS OBJETIVOS DEL PROCESO

Entendemos que para el gobierno esta encrucijada es la configuración de una herencia provocada por el Proceso de Reorganización Nacional.

Y de la misma magnitud que esa pesada herencia, signada por el deterioro del aparato productivo del país, surge también la responsabilidad política de reencontrar el verdadero horizonte que nos conduzca a un objetivo tan simple, aparentemente, pero tan difícil de lograr.

en los hechos. Es lo que dijo el señor ministro de Agricultura y Ganadería de la nación desde Concordia: "El campo sólo pretende que se le permita seguir trabajando con optimismo, con esperanza y con libertad. Pero eso no podrá ocurrir mientras existan distorsiones en la vida económica y financiera del país, tales como esas especulaciones cambiarias localizadas en unas pocas cuadras de la Capital Federal, en esa "City" que conmociona a todos los argentinos mucho más que los gravísimos trastornos que han venido erosionando día tras día, la voluntad y la fe de quienes realmente sirven produciendo desde el campo.

### PLAN DE EMERGENCIA SOSTENIDO

La profunda insatisfacción que avanzó tan lejos en el sector agropecuario debe revertirse con vigor, con hechos tangibles y exentos de vacilaciones.

De la misma manera que la estabilización de la economía del país está reclamando un rumbo preciso y sostenido, donde se proceda con plena convicción para atacar los males de arrastre y se advierta que los signos de intranquilidad social no pueden caer en saco roto.

Confederaciones Rurales Argentinas respaldó a este proceso y compartió siempre sus metas tanto con el ejercicio de una crítica firme y sensata como del aliento justo, pero sin llegar a ninguna concesión que vayan más allá del mandato soberano de los miles de productores que la nutren a lo largo y a lo ancho del país. Si CRA, pone hoy mucho mayor énfasis en la reiteración de un diagnóstico cargado de preocupaciones, es porque la demora de la reactivación productiva de la república así lo impone.

Un verdadero plan de emergencia para hacer frente sin vacilaciones a los problemas de fondo, no es contradictorio con las pautas del proceso. Por el contrario, puede fortalecerse y trabajar en favor de la recuperación de una confianza que ya no se nutre de eufemismos, ni de estadísticas y del mero reconocimiento de una buena voluntad de hacer.

mos, ni de estadísticas y del mero reconocimiento de una buena voluntad de hacer.

### NI PRIVILEGIOS NI EXCEPCIONES

Tampoco pretendemos que este reclamo de medidas de excepción frente a la excepcionalidad que reviste esta situación económica del campo y de todo el país, tenga que apartarnos de la convicción de actuar en el marco de una economía de mercado y basada en la libertad y en el sinceramiento de los términos económicos.

Esto nos lleva a decir, como hace pocos días expresamos ante el señor presidente de la nación, que el campo no demanda privilegios ni ventajas sectoriales a pesar de su mayor aptitud dinámica para provocar los resultados positivos que la economía nacional, espera, particularmente para hacer frente a los elevados compromisos del sector exterior.

No queremos seguir amenazados por las corridas cambiarias ni abatidos por un endeudamiento insuperable mientras las tasas de interés sigan abrumando la capacidad de repago que otorga una rentabilidad agropecuaria razonable. No queremos que el estado siga protegiendo al plazo fijo a costa de la generación de recursos genuinos. No deseamos que la inseguridad en el manejo económico puedan ser...

guiar afectando la credibilidad imprescindible hacia los actos y los hombres de gobierno, cuya entrega real e intensa a la búsqueda de soluciones reconozcamos una vez más, en este momento.

### COINCIDENCIAS Y UNA NECESARIA ACTIVACION

Es hora de inclinarnos hacia las grandes coincidencias que pretenden una acción en el reconocimiento definitivo de una crisis profunda para atacar a fondo, con el fortalecimiento de algunas decisiones ya asumidas, el compromiso de la reactivación económica y de la estabilización social del país.

El ruralismo pretende que se retorne una ruta perdida. Aquella que por ejemplo, le devuelva al campo la fortaleza del trabajo con fe y también aquella ruta que neutralice el despoblamiento y el desahucio de vastas regiones cuyas economías están fracturadas todavía.

El ruralismo confederado, en suma, alza su voz para decir que el país no está aún reactivado. Estas no son meras palabras, porque el campo pretende que triunfe la producción sobre la especulación, de una vez y para siempre, abriendo sus brazos —también como siempre— en la más fecunda actitud de sumar en el trabajo y de vivir en la realización en paz de un inexcusable grandeza nacional.

## Cuantioso crédito de la Caja de Ahorro y Seguro para el Banco Entre Ríos

La provincia acaba de suscribir un contrato con la Caja Nacional de Ahorro y Seguro, en virtud del cual obtuvo un préstamo por cincuenta mil millones de pesos.

Su importe se destinará a incrementar el capital en el Banco de Entre Ríos, facilitando el proceso de reactivación económica provincial.

El crédito será depositado en la cuenta que el Banco de Entre Ríos posee en el Banco Central, en el mes de agosto.

En cuanto al plazo de la operación, fijose en ocho años —incluyendo dos de gracia— y con un interés del cinco por ciento anual, calculado sobre saldos ajustados y a liquidarse con las amortizaciones de capital.

El gobernador Ferreira había anunciado un programa destinado a incrementar la participación del capital accionario provincial en el Banco de Entre Ríos, por un total de ciento cincuenta mil millones de pesos.

Conforme al programa y cronograma monetario prefijado por el Poder Ejecutivo Nacional, los 150 mil millones de pesos serán efectivizados en forma escalonada, durante los meses de agosto (el ya convenido con la Caja Nacional de Ahorro y Seguro), setiembre y octubre próximos.

Franqueo Pagado  
Concesión N° 6  
Distrito 12  
Conces. N° 23  
Tarifa Reducida  
Gral. Ramirez  
(E. Ríos)

Correo Argentino

# D.G.R.

## ENTRE RIOS

IMPUESTO SOBRE LOS INGRESOS BRUTOS

**Día 5 de Agosto: CONTRIBUYENTES COMPRENDIDOS EN CONVENIO MULTILATERAL:**  
Vencimiento 6º anticipo liquidado sobre ingresos brutos de Junio (boleta de depósito impresa en color rojo).

**Día 10 de Agosto: CONTRIBUYENTES DIRECTOS - VENCIMIENTOS:**

- 6º anticipo contribuyentes mensuales liquidado sobre ingresos brutos de Junio (D.G.R. 8 o boleta pre-impresa D.G.R. 44)
- 3º anticipo contribuyentes bimestrales liquidado sobre ingresos brutos de Mayo y Junio (D.G.R. 8 o boleta pre-impresa D.G.R. 44).
- 2º anticipo contribuyentes trimestrales liquidado sobre ingresos brutos del período Abril-Junio (D.G.R. 8 o boleta pre-impresa D.G.R. 44).

Evite imputación errónea de sus pagos consignando correctamente el número de inscripción.

## Cooperativa Ganadera

### "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES SACRAMENTOS

### SANTAS MIRMAS:

Viernes 31 a las 18: María Luisa Díaz pp. Tita. A las 19.30 Jerónimo Anacleto Godoy.

Sábado 1º a las 18: Amélica Ester Manzano de Sobrano pp. hija y esposo.

Domingo 2 a las 8.30: Zulma Liliana Belpiano pp. Padres. A las 18: Petrona Rotamir y José M. Ledesma pp. Myrtha de Emano. A las 10 (en Campo): Alejandro Neupert y Juan Prediger pp. Felipe Neuffert.

Lunes 3 a las 18: Por la salud de Juan Pablo II y Mons. Tortolo pp. Feligrases.

Martes 4 a las 16: José Antonio Fiant, funeral pp. esposo e hijos.

Miércoles 5 a las 18: Juan y Teresa Ramat pp. Elsa R. de Feser.

Jueves 6 a las 18: Francisco y Petrona V. de López, funeral pp. hijos.

Viernes 7 a las 18: S. Cayetano. A las 16: Difuntos Abrego y Josefa de Gigliotti pp. Rito y Sra. (Isletas).

### DE UN SORTEO

El Apostolado comunica que el sábado pp. 25 fueron adjudicados los siguientes premios: a Erminia Dallner, poseedora del Nº 849 el juego de sábanas; a Natividad de Gorosito, los tohaffones con el Nº 419. Agradecemos a la vez a todos los contribuyentes en los bonos.

### QUE QUIERE DECIR DISCAPACITADO

Según las Naciones Unidas, el término designa a toda persona incapaz de asegurarse por cuenta propia, sea en forma total o sólo en parte, las necesidades de una vida individual y social normal, en razón de una deficiencia congénita ó no, en su capacidad física ó mental.

El término "discapitado", como señala la Lic. Della López, abarca un concepto mucho más amplio de lo que podía llamarse "lisiado" hace unos años, puesto que tiene en cuenta las disfunciones ó minusvalías de todo orden, tanto en el aspecto físico como en el mental.

Según la presentación del Dr. José B. Cibella en uno de sus trabajos para el Centro Nac. de Rehabilitación en Argentina, se consideran discapacita-

dos: los ciegos, los amblíopes (con muy poca visión), los sordos, los hipoacúsicos, los que sufren trastorno del habla, los que tienen afecciones neurológicas, deficiencias motoras y ortopédicas, los enfermos crónicos graves, los deficientes mentales, los superdotados, los inadaptados sociales y, por último, los retrasados pedagógicos ó ambientales (no se trata tanto de una discapacidad real, sino más bien de un déficit ambiental).

Por eso el término "discapacitado" es mucho más amplio que "incapacitado" ó "inválido", que pueden tener una significación peyorativa y limitada.

En 1972 la Academia argentina de Letras se pronunció a este propósito considerando que el neologismo designa a la persona que posee, en más ó menos, una capacidad distinta de la normal. Es más adecuado que "lisiado", inválido, disminuido y otros. El término discapacitado procura subrayar la diferencia antes que la inferioridad, como ocurre también con los superdotados, que a veces requieren tratamiento de rehabilitación.

Concurra a la Celebración del Niño, donde serán los invitados de honor los discapacitados: Mañana sábado 9 a las 14.30 horas en el Salón Parroquial.

### Agradecimiento

Ramírez, 23 de julio de 1981.

Al Sr. Director de "El Pregón".

Don Dionisio Alvarez. Su despacho.

La Soc. del Inst. Ens. Sec. "Fco. Ramirez" y el Centro de Ex-Alumnos agradecen la colaboración recibida que hiciera posible la realización del almuerzo el 9 de julio ppdo. y hacen propicia la oportunidad para saludarlo con su mayor estima.

Centro Ex-Alumnos Inst. Com. "Fco. Ramirez". Soc. del Inst. Ens. Sec. "Fco. Ramirez".

### Gracias

CEFERINO NAMUNCURA N. C. A.

## Dr Flores

HOMEOPATA

El día 6 de Agosto atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas. Consultas en la dirección mencionada.

—María Gisela nació el 5 del corriente mes para alegría del hogar de los esposos Juan Alcides Graf y Leticia Leonor Fuchs.

—Marcela lleva por nombre la bebida que llegó el 14 del presente mes para colmar de felicidad el hogar de los esposos Marcelo Morón y Sonia Esther Nieto.

—Diego Martín lleva por nombres el niño cuyo advenimiento se produjo el 24 de junio para dicha del hogar de los esposos Ernesto Francisco Chaparro y Mónica Beatriz del Corral.

### Cumpleaños

—Rodeada del cariño de sus familiares que le hicieron presente afectuosos saludos y deseos de felicidad agregó un año más a su vida el 22 del corriente mes la Sra. María Mercedes Brauer de Repp.

—Agasajado por sus padres y hermana cumplió sus 11 años de vida el 26 del actual el niño Roberto Lionel Fuchs.

—En Aranguren el 28 del presente mes cumplió años el niño Enzo Miguel Jumilla, quien con tan grato motivo recibió expresivas demostraciones de cariño de familiares y amiguitos.

—El 16 del corriente cumplió años en nuestra ciudad el Sr. Arturo Graf, quien fué cariñosamente agasajado por sus familiares y amistades.

—En Aranguren el 26 del presente mes el niño Julio Rafael Paigel, fué cumplimentado por familiares y amiguitos con motivo de cumplir un año más de vida.

### 15 Años

El 26 del corriente mes cumplió sus primaverales 15 años la simpática niña de nuestro medio Srta. Gladys Mabel Bast, quien fue objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares y amistades que le hicieron presente sus deseos de felicidad.

También celebró su cumpleaños la Sra. Teresa Amalia Herman de Bast.

### ANIVERSARIO DE BODAS

El 26 del actual celebraron un nuevo aniversario matrimonial los estimados esposos Roberto Rodolfo Fuchs y Juana Alicia Waigand quienes recibieron afectuosos saludos y deseos de felicidad de familiares y amistades.

CENTRO COMERCIAL - INDUSTRIAL - AGROPECUARIO Y SERVICIOS "GENERAL RAMIREZ"

## Petitorio

Gral. Ramirez, julio de 1981.

Al Sr. Intendente Municipal. Don Jorge Raúl Waigand.

S/D.

Nos dirigimos a Ud. a los efectos de solicitarle una inmediata y urgente implementación de una moratoria general para las tasas que a continuación se detallan:

- a.— Tasa General Inmobiliaria.
- b.— Tasa de Inspección Sanitaria Profilaxis e Higiene.
- c.— Servicio de Aguas Corrientes.
- d.— Cementerio.
- e.— Contribución para mejoras de cloacas.
- f.— Derechos de edificación.
- g.— Recupero de veredas.

La solicitud encuentra su fundamento en el angustiante momento económico - financiero que atraviesa nuestra población, agudizado en la actualidad por la gran desocupación reinante a raíz del cierre de empresas o disminución del personal por parte de otras, lo que trae como lógica consecuencia el éxodo a las grandes ciudades en la búsqueda de mejores condiciones de vida, tendiendo esto a que nos transformemos en un tiempo no lejano en una villa, tal como ocurría en épocas pasadas y que consideramos superadas.

Basándonos en un proyecto a nivel nacional, elemento este que se encuentra prácticamente sancionado a la fecha, cree mos más que rozanable su aplicación en el ámbito local, sabiendo que la situación real por la que atraviesan las empresas y que sólo con la ayuda de una refinanciación adecuada lograrán continuar su actividad, trayendo esto los beneficios económicos y sociales tan reclamados por los diversos sectores de nuestra comunidad.

Sin otro particular y esperando que encuentre eco nuestra solicitud, saludámosle a Ud. muy atentamente quedando como siempre a Vtras. gratas órdenes.

Santiago Leffer  
Presidente

Sergio Zapata  
Secretario

## Excelentes perspectivas de Frigorífico de Viale

En el transcurso de una conferencia de prensa ofrecida, en dependencia de un hotel céntrico de Paraná, el señor Fernando B. Starnoni Bonetti, invocando su calidad de apoderado general de firmas de Alemania Federal y del frigorífico "El Restaurador", anunció un proyecto vinculado con la reactivación y ampliación de esta última planta, ubicadas en la ciudad de Viale, departamento Paraná.

La importancia de este complejo estaría dada en la recuperación de desechos de animales vacunos, a partir de los cuales se elaborarán productos de alta tecnología farmacéutica (proteínas, gemaoglobulina, fibrinas, heparina, albumina, etc.), con destino al consumo nacional y a la exportación.

En tal sentido, cabe Grande de E. Ríos en Nogoyá

El sorteo de la lotería de la provincia de Entre Ríos, arrojó por la jugada del pasado sábado 25, el primer premio como vendido en la ciudad de Nogoyá por la agencia Torrier. El 6349, que otorga un premio mayor de 480.000.000, en consecuencia cayó en el interior de la provincia.

Los 20 primeros premios de pizarra correspondieron a los siguientes premios, debiéndose agregar que la progresión fue 9.

6349	24119	36570	21492
10318	13969	17707	32639
39152	41138	27885	27950
36979	39984	42815	11970
14241	22207	40177	41136

1) Ciudadanos de clase 1962, que en el conocimiento médico, yan resultado Apropiado, tén comprendidos los números de sorteo al 001 (exceptuados de clase).

2) Ciudadanos de clase 1962 y otros, han participado en el conocimiento médico, yan sido clasificados como aptos, cualquiera sea su número de sorteo.

Gracias  
Espíritu Santo  
Z. L.

## Casa "Any"

Máquinas de tejer: suplementos para tejer a máquina o a mano. Lanas y fibras. Heladeras, T. V., etc.

Recibimos tejidos como parte de pago de cuotas de su máquina.

BELGRANO 585

Gral. Ramirez

## Der Gummi

Comunica a su distinguida clientela que atiende el servicio de armado, desarmado, arreglo de cubiertas de cualquier tipo de automotor y balanceo de rueda en Arica. República de E. Ríos y Anacleto Medina.

## Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE BERNARDO DUBNER. HASTA EL MIERCOLES VENEDERO INCLUSIVE

# El Ministro Aguado Dialogó en Concordia con Hombres del Campo

A las 10 del sábado 23 comenzó en el local de "Santa Amalia" de la Sociedad Rural de Concordia, la reunión que el ministro de Agricultura y Ganadería de la Nación, Jorge Aguado, mantuvo con los productores agropecuarios de la zona.

Asistieron además numerosos funcionarios nacionales y provinciales y los presidentes de las máximas federaciones rurales del país. Igualmente, se notó una muy numerosa concurrencia de productores que comprendieron la magnitud del acontecimiento.



MINISTRO AGUADO

En sus palabras de salutación, el presidente de Confederaciones Rurales del Litoral señor Eduardo Caminal, señaló su satisfacción por el diálogo emprendido por el presidente Viola como también su preocupación por los problemas que afectan al agro.

A continuación el presidente de CRA, señor Romero Ferris, manifestó que están empezando a surgir los primeros síntomas de rehabilitación en algunos rubros productivos, pero que todavía la situación de fondo no se ha modificado en la medida imponderable que se necesita.

Al hablar Aguado, señ

mente con los dirigentes del sector agropecuario, si no también un diálogo abierto con los propios productores agropecuarios.

Afirmó que en función de esto es que estamos en Concordia donde siempre ha sido agradable venir porque se comparten muchos o prácticamente todos los principios que también nosotros cuando nos toca actuar en función gremial que defendimos.

Luego el representante de la sociedad rural de Tala señaló a Aguado el extraordinario endeudamiento y el costo del crédito que es imposible de sobrellevar. A lo que Aguado respondió que está a estudio este problema y se pueden lograr soluciones a corto plazo.

lo que "cuando iniciamos esta acción de gobierno, dijimos que íbamos a practicar una política abierta, y de diálogo cierto no sola-

## La Delegación Agrícola Paraná Informa

A partir del 1º de setiembre próximo, el Ministerio de Agricultura y Ganadería de la Nación, pondrá en vigencia la Disposición D.N.F.C.A. N° 15.80, por la cual se implanta la certificación obligatoria de sanidad y calidad de las frutas y hortalizas en general con destino a la exportación, lo que estará a cargo de ingenieros agrónomos en el ejercicio libre de la profesión,

(Decreto N° 2712/79 y Resolución N° 200/80).

Lo antedicho, es compatible con el sentido de dinamizar y de llevar a la práctica, el concepto de Estado orientador y subsidiario, delegando en la actividad privada aquellas funciones que no requieren su participación directa y demás contribuyen a desburocratizar la función pública y disminuir los cuadros de personal en el ámbito oficial, lo

que no implica desentencio de apoyo que se pone a nueva y valiosa colaboración de la supervisión, en vigencia, sobre todo ración, lo saluda muy función ésta última inelu con las exportaciones de atentamente.

Ing. Agr. M. P. 3345 Héctor J. Grandi, Jefe De

Agradeciendo a Ud., es legación Agrícola.

# Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 670/50 - TELAF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General),

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

### ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.  
 Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.  
 Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.  
 Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).  
 Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.  
 Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del Mes.  
 Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves)  
 Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesiología: Alba Barollin (3 veces semanales).  
 Pedicura: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

### PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología - Laboratorio de análisis clínicos - Internación - Cirugía - Terapia intensiva (Unidad coronaria) - Onda corta - Electrocardiografía - Partos - Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día - Se atienden mutuales. -

Obras Sociales y Seguros - Pedir Turnos.

## Documento sobre deserción Escolar de Gremio Docente

La Asociación Gremial del Magisterio ha dado a conocer un documento en el que analiza el problema de la deserción escolar, desde el punto de vista del docente como testigo presencial del hecho y participante de un estudio responsable del mismo. El enfoque del tema de candente actualidad se desarrolla a partir de los siguientes considerandos:

Que la deserción escolar es un proceso que ha venido observándose, particularmente en las escuelas de zonas marginales del área de las ciudades y de regiones de escasos recursos, donde, por falta de nutrición y abrigo, los niños no están en condiciones de aprender y generalmente para satisfacer necesidades básicas deben abandonar sus estudios prematuramente.

Que se advierte hoy, también en zonas rurales, donde productores y trabajadores del agro están sufriendo las consecuen-

cias de una situación económica que les ha devorado el producto de su trabajo diario, necesitando de la colaboración de todas las manos útiles de la familia, en detrimento de la concurrencia a clase.

Que se ha extendido a centros urbanos, donde la desocupación afecta a numerosos trabajadores y amenaza a muchos otros que no pueden, en este momento, seguir dando a sus hijos la posibilidad de ir a la escuela, pues deben ayudar a proveer el sustento de cada día.

Que el tratamiento de este problema no debe circunscribirse al ámbito educativo, desvinculándolo así del marco de la realidad política, económica y social en el que está inscripto.

Que la expresión del profundo sentir de los más diversos sectores de la actividad del país, en cualquiera de sus formas, testimonia esta realidad que palpamos en la escuela.

## )))GUIA PROFESIONAL(((

### ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ

Maestro Mayor de Obras

#### PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado  
 Desagues Cloacales - Dirección de Obras.

San Martín 354 - Gral. Ramírez.

GRACIELA ALICIA FOLMES

ABOGADA

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones - Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.

BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Ponseea 31 - Tel. 190 - Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ - GARGANTA - OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados,

arrugas faciales, lunares.

Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.

Mi ler. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCOLI

BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales

En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el Jer. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. - Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

CURUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castrovillejo"

Urquiza 631/81 - Tel. 12678 - PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingenieria 583 N

Avda. Ramirez 80 Gral. Ramirez.

## Vendo

FARDOS DE PASTO

OSCAR RODRIGUEZ HINOJAL

# La Cooperativa Agríc. "Unión Regional" Limitada en sus Bodas de Oro

El 14 de setiembre de 1931, la Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda. cumplió su centenario de su fundación. La Cooperativa lleva a esta altura de su vida en un momento tanto difícil como en su historia, agobiada por los problemas económicos y una sucesión de crisis que afectan al país y hacen arduo el camino para sostener y salir a flote de las múltiples dificultades en que se debate.

Pese a la complejidad económica en que se encuentra la sociedad, logra superar estos problemas que se acentúan a su medida de esfuerzo y está logrando

en la oportunidad, de un festejo digno de tal acontecimiento, que sirva primeramente, como homenaje a los pioneros de 1931. Por nuestra parte, en próximos ediciones iremos trayendo al recuerdo hechos y cosas, en realidad, que jalieron la vida cooperativa de la "Unión Regional" Ltda. de General Ramírez.

Entendidos, que para la situación señalada, la fecha tan relevante como es la del centenario de las bodas de oro de la institución, no debe pasar desapercibida, porque sería como traicionar la memoria y la recordación de quienes le dieron vida y la impulsaron por sendas de progreso, se ha resuelto que en la celebración se ponga el énfasis, sin ostentaciones fuera de lugar

as la provincialización de los servicios de Agua y Energía Eléctrica y regalo por la obra de Salto Grande y, se ratificó la decisión unánime de las cooperativas de estar representadas y ser activas participes de los entes provinciales que regirán la adquisición y distribución de fluido eléctrico en Entre Ríos.

# Nobleza fue superado por 9 de Julio: 3 a 2

Una nueva derrota sufrió Deportivo Nobleza al enfrentarse como local en la cancha del Centro Polideportivo Municipal, el domingo pasado, con 9 de Julio de Nogoyá que no batió por 3 a goles a 2.

En segunda división también Nobleza fue derrotado por la visita, "El mínimo score", 1 a 0, tanto que la 5ta. de 9 de Julio, cedió los puntos no presentarse a disputar.

El próximo domingo Nobleza viajará a Nogoyá donde enfrentará a "El mínimo score" en su cancha.

El próximo domingo Nobleza viajará a Nogoyá donde enfrentará a "El mínimo score" en su cancha.

# Las Cooperativas Eléctricas de Entre Ríos Reunieron en Villaguay

Con la presencia de las cooperativas eléctricas de Gualeguaychú, La Paz, Villa Urquiza, Taia, Victoria, Diamante, Seguí, Crespo, Feliciano y Villaguay, se celebró la reunión del Consejo Regional de la provincia de Entre Ríos de la Federación Argentina de Cooperativas de Electricidad Limitada, el pasado sábado 25 del corriente en la sede de la Cooperativa de Servicios Públicos Villaguay Ltda.

En la oportunidad se trataron diversos temas. Entre ellos cabe destacar:

se la provincialización de los servicios de Agua y Energía Eléctrica y regalo por la obra de Salto Grande y, se ratificó la decisión unánime de las cooperativas de estar representadas y ser activas participes de los entes provinciales que regirán la adquisición y distribución de fluido eléctrico en Entre Ríos.

# Nueva Casa de Comercio

Recientemente ha abierto su puerta al público casa "Any" comercio de venta de una apreciable línea de artículos del hogar, entre los que se destacan

máquinas de tejer e impresos afines, heladeras, TV y otras mercaderías de calidad. Especialmente también en tejeduría.

# Suicidóse en Concepción del Uruguay el Dr. R. Uncal

A las cuatro de la madrugada del 29 ocurrió en C. del Uruguay un hecho que ha conmovido profundamente aquel medio y con seguridad a toda la provincia.

Según las informaciones que obran en nuestro poder, recogidas en fuentes particulares, a esa hora en un camino vecinal de las inmediaciones puso término a su vida mediante un balazo disparado en la sien, el Dr. Roberto Uncal, abogado y profesor de la Escuela Normal de aquella ciudad, quien utilizó para cumplir su trágico destino un revólver calibre 32.

nes extraoficiales que han trascendido, señalan la posibilidad que hubiera sido determinada por alguna circunstancia de carácter económico.

# CICLISMO SE ACCIDENTO PEDRO O. CAINO

Una caída con consecuencias realmente serias sufrió el pedalista de La Paz, Pedro Omar Caino en el velódromo de Medellín (Colombia), donde se encuentra participando de diversas pruebas previas al Panamericano de Plata junto con el resto del equipo argentino. Debó permanecer tres días internado reponiéndose, de las lesiones sufridas.

# FUTBOL DE LA A.F.A. LOS EQUIPOS EN LA TABLA

Con los resultados de los encuentros de ayer, los equipos han quedado en la tabla de posiciones, con este puntaje:

Boca Juniors 47; Ferroca. 44; River Plate 38; Newell's Old Boys 35; Independiente 34; Racing 33; Instituto de Córdoba 32; Rosario Central 31; Estudiantes de La Plata 30; Unión de Santa Fe y Vélez Sarsfield 29; Huracán 28; Platense y Talleres de Córdoba 27; San Lorenzo 25; Sarmiento de Junín y Argentinos Juniors 24; Colón de Santa Fe 21.

# Pagos a pasivos y la Administración Pública de E. Ríos

Antes que concluya el corriente mes de julio, serían abonados los haberes del personal de la Administración Pública Provincial. Así se pudo establecer en Paraná.

# Massera Quiere Ser Presidente

BUENOS AIRES.— El almirante retirado Emilio Eduardo Massera manifestó su intención de ser presidente de la nación, considerando que "su acceso a la jefatura de estado es el paso necesario para conducir a la república al cambio que necesita urgentemente".

Las declaraciones del ex integrante de la junta militar fueron formuladas el martes y publicadas por el semanario "Cambio", que reapareció luego de la clausura de 15 días que le impuso el gobierno.

# Di Stéfano, Nuevo DT. de River

El ex entrenador del Valencia de España, Alfredo Di Stéfano, es desde ahora nuevo técnico del primer equipo de fútbol de River Plate, según se informó oficialmente. El otrora DT millonario Angel Amadeo Labruna, pasará a desempeñarse como director del Departamento de Fútbol de la entidad.

Gracias Espíritu Santo J. M.

El nombrado, componente de una familia muy respetable de allí, tenía acreditada una acción prestigiosa como hombre de actuación en el campo político y social.

En su momento, tuvo decidida actuación como dirigente de la Unión Cívica Radical y se dedicaba con preferencia al estudio de los problemas relacionados con el desenvolvimiento de la acción cooperativista. El extinto tenía 49 años de edad.

Hasta el momento, no se sabe si ha quedado algún escrito, en el cual pudiera explicar las causas que impulsaron al doctor Uncal a tomar esa trágica resolución. Pero versó

# LA PERSONALIDAD DEL EXTINTO

El Dr. Roberto Carlos Uncal actualmente se desempeña como vocal titular de la Cámara de Apelaciones de Concepción del Uruguay, habiendo tenido militancia política en las filas del radicalismo.

Había nacido en aquella ciudad el 6 de marzo de 1932 y recibió su título de abogado en 1960 en la Universidad Nacional de La Plata. Entre otros antecedentes, realizó tareas docentes en el Colegio J. J. de Urquiza y en la escuela normal Mariano Moreno.

También se especializó en cooperativismo de cuyos principios fue gran defensor, habiendo dictado numerosos cursos y charlas para docentes en distintos niveles y a público en general.

Fue presidente del Colegio de Abogados de C. del Uruguay y miembro del consejo directivo del Colegio de Abogados de Entre Ríos. Participó en numerosos congresos de su especialidad y tuvo militancia también dentro de entidades deportivas.

**MARCELO ALCIDES - MONTERO**

**MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO**

Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

**NUEVO DOMICILIO**

FONSECA 51 (Frente Casa Hellving)



**Tenga Presente Señor Productor Asociado:**  
**Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la**

# Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario  
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo

Atiendan en la Cooperativa.

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

## Encuadernación

TALLERES GRAFICOS

### "24 de Mayo"

F. FONSECA 109 — TEL. 66 — Gral. Ramírez

Entre Ríos.

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepto de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 510 - 514  
MOLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

## Nuestra Comunidad Agasaja a los Niños, en su Día

Para agasajar a los niños de la ciudad, el próximo domingo en horas de la tarde, en celebración del "Día del niño" se realizará un bello acto festivo, que tendrá lugar en un gran local cerrado del centro urbano. Dicho local propiedad del Sr. Matienzo Catalano, es de vasta proporción

y podrá albergar a enorme cantidad de niños, que concurrirán para disfrutar del goce de momentos en que se recogerán con numerosas diversiones y el obsequio de golosinas.

Todos los niños de la zona sin excepción, están convocados para esta, su fiesta, que con todo cariño les ofrece su comunidad por intermedio de la Municipalidad y sus instituciones benéficas, que no olvidan, al proceder así, de cumplir con uno de sus más altruistas deberes proporcionando felicidad al niño de todos los ámbitos sociales, sin diferenciación de ninguna especie como que todos los niños han de merecer el mismo afecto y dedicación.

El día anterior también los niños de Gral. Ramírez serán agasajados, como lo anunciara en nuestra anterior edición la Parroquia del "Sagrado Corazón de Jesús, que brinda una función especial con diversiones, proyecciones cinematográficas golosinas, etc.

Por su parte la Congregación Evangélica Bautista ofrecerá en su cómodo patio el día sábado, merienda, juegos, diapositivas y otros motivos de diversión y esparcimiento, a todos los niños, sin distinción, que quieran concurrir, invitándolos especialmente para el agasajo en su día.

## Información Municipal

Informa la Municipalidad que en breve se dará término a los trabajos de las obras cloacales primer plan ha cumplirse y se procederá al arreglo de las veredas y lugares que, con motivo de dichos trabajos, hayan quedado deteriorados o destruidos de manera que recobren aproximadamente el estado anterior a ser ejecutada la obra.

También se continuará con el arreglo del pavimento urbano, sobre todo en sus sectores más destruidos, los que se repararán en la forma más aceptable hasta tanto se proyecte una obra coherente de reparación de mayor estabilidad e integralmente.

La autoridad municipal se está preocupando por la construcción de un parque infantil en la zona

no céntrica de la ciudad, que se emplazará en el solar que ocupara la ex cancha de fútbol del Club Dep. "Hobbeza" y que, en parte ocupa el nuevo edificio en construcción de la comisaría. Dicho lugar de esparcimiento para los niños, vendría a llenar una sentida necesidad de la parte céntrica de la localidad. Oportuno es anunciar y la firme decisión de llevar a cabo el proyecto, manifestado en día próximo al "Día del niño" como una buena promesa de que se cumplirá con los pequeños, en ese sentido.

En otro orden de cosas comunica la Municipalidad que el día 10 de agosto vence el pago de la Tasa General y el 20 del mismo mes por Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad.

## BASQUETBOL JUVENIL

ENTRE RIOS 4º EN EL ARGENTINO- CAMPEON CORDOBA

Córdoba y en condición de invitado, ganó al vencer en Vidma al otro finalista, el fuerte equipo de Provincia de Buenos Aires, el XVII Campeonato Argentino de Basquetbol de categoría juvenil, que se desarrolló en esa capital y en varias ciudades en la provincia de Neuquén.

Entre Ríos haciendo un buen papel en su aspecto deportivo llegó a semifinales y le correspondió disputar por el 3er. puesto con Capital Federal. La vigorosa formación de la capital y en varias ciudades se vio forzada a recurrir a todas sus reservas y arbitros, para doblegar al entusiasta conjunto entrerriano, para llevarse el tercer puesto. En consecuencia, Entre Ríos quedó 4º.

Los resultados por el tercer puesto: Capital Federal 68, Entre Ríos 65.

Por el título Córdoba 73, Provincia de Buenos Aires 67.

Gracias

Espíritu Santo

N. B.

## Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELBOTRIODIDAD

HIERROS — CAROS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

## ESTUFAS

NO PASE FRIO! — INSTALE LO MEJOR

La nueva estufa a leña super económica

3 MODELOS DIFERENTES

Contado y todo por cuotas, según su comodidad.

FABRICA Y VENDE

David J. Krenz

TELS. 172 y 222 GRAL. RAMIREZ

## COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. R. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula Nº 2591

NUESTROS PROXIMOS REMATES:

AGOSTO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 13 Y 27

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 21

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 25

A LAS 14 HORAS

PAGOS AL CONTADO

## VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez Nº 143

Teléf. 220.

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 142  
Gral. Ramirez Entre Ríos

# ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE AGOSTO 1981

Lunes 3 y 31 a las 14 hs.

Martes 18 a las 14 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31

C. C. 5

TELEFONO 10457

EN LA CIUDAD DE PARANA.

**SR. ASOCIADO PRODUCTOR:**

El Desarrollo del Agro se Logrará También  
Comercializando Provechosamente la Producción.  
Entregue el Fruto de su Explotación en su Cooperativa  
**La Agrícola Regional Coop. Ltda.**



San Martín y Moreno - CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 Internos) C. G. 22

# Fórmula 6: Jorge Enrique se Impuso de Punta a Punta en Lucas González

El domingo ppdo. con la concurrencia de factores que se dieron reales de gran competencia se cumplió en Lucas González la 77 fecha puntal del campeonato de F6 que fiscaliza la F.E.D.A.

Una crecida concurrencia, que puede estimarse en unas 2.000 personas, apenas observada en las jornadas del año en algunas oportunidades, un circo en inmejorables condiciones, tal como se presentó el "Don Pepe" y una excelente organización, dieron espléndido marco al espectáculo que si bien adolece de la falta de un número ponderable de competidores, lo que le restó el lucimiento de conjunto y la prestancia de las competitividades donde mayor cantidad de vueltas convergen a la lucha imprimiéndole emotiva porfía, por las posiciones que se hacen más codiciadas tuvo buen lucimiento y en momento la lucha adquirió caracteres notos de espectacular y en todo su desarrollo ofreció virtudes de buena competición.

grandes actuaciones y logrando la primera victoria de la corriente temporada, Jorge A. Enrique se impuso en forma categórica de punta a punta en la segunda serie que la hizo la más veloz y en la prueba final, realizando una performance en que se complementaron, la impecable conducción del piloto que no tuvo fallas, y la desgarrada pero guerreradora máquina Nº 18, que tampoco las tuvo en su notable comportamiento.

Rotunda y vallosa imposición del "Ruso" que lo lleva a colocarse a 2 puntos en la tabla de posicional del campeonato, del líder Fermín Albornoz que en gran forma obtuvo el 2do. puesto en la final, luego de haber perseguido tenazmente al campeón en las últimas vueltas, disminuyendo la apreciable ventaja que llevaba y evitando, en cierta manera, el diálogo del "Ruso" con el triunfo, pues si bien no se llegaba la chance de éste, lo hizo volver a rendir gaillardamente sobre el final de carrera. En la 1ª serie en reñida disputa con Rubén Pérez, el hombre de

la Nº 16, se clasificó 2º, contabilizando en la jornada 8 puntos que hacen que se mantenga en la punta del tablero del certamen. Tercero se ubió Zanardi, uno de los grandes animadores de la reunión automovilística, que se mantuvo en el 2do. puesto hasta promediar la carrera, aparentemente con algún problema en su máquina, en que el representante de la autopena "Guadalupe" se lo arrebatara definitivamente. Segundo en la 2da. serie, detrás del "Ruso" a más de 5 segundos de distancia y segundo también en las pruebas de clasificaciones.

Cuarto "Perico" Pérez, 19 en la clasificación y brillante ganador de la 1ª batería, que ya en la prueba final, no estuvo a la altura de sus antecedentes.

## Automovilismo

### TORNEO ENTRECOR: SE CORRIÓ EN GUATIMOZIN

José Luis Bengoechea, ganó la quinta competencia del torneo automovilístico Entrecor, corrida en Guatimozin Córdoba luego que el comisario deportivo le recargara un punto al que había arribado primero en la final, A. Guernier.

Estas son las posiciones a hora en el certamen:  
1) Osvaldo Niemiz (Paraná) 18 puntos; 2) Ricardo Grinóvero (Paraná) 16; 3) Osvaldo Massel (M. Juárez) 16; 4) Daniel Nebreda (M. Juárez) 9 puntos; 5) José Perelstein (Paraná) 6.

## TENIS

### CLERC SUPERO A VILAS

En Washington, el tenista argentino José Luis Clerc superó a su compatriota Guillermo Vilas en la final del torneo "Washington Star" por 7-5 y 6-2. Sin ocultar su satisfacción por el triunfo Clerc manifestó que "me sorprendió sobremanera el rendimiento de Vilas al que no esperaba ganarle en sólo dos sets".

ni actuó con la calidad de final. La octava fecha del campeonato se disputará el domingo 9 de agosto en el autódromo municipal de Diamante.

En nuestra próxima edición, más sobre la jornada en el circuito "Don Pepe" en "Comentando Pe".

Sexto Berliso y cerrando la serie de los que obtienen puntos, Moine, no muy felices en sus actuaciones si se tiene en cuenta el relativo número reducido de competidores.

En cuanto a Rafael V. Furlán que se clasificara 4º en la 2da. batería, con serios problemas en su máquina no fue de la partida.

## NATACION

### CAMPEONATO INTERFEDERATIVO SE REALIZARA EN PARANA EN AGOSTO

La Federación Entrerriana de Natación fue recientemente designada organizadora de la undécima edición del Campeonato Interfederativo de Invierno de Natación "Dr. Harold Barrios", año 1981. Este certamen de natación tendrá lugar entre el 14 y el 17 de agosto vendiendo y su sede será el natatorio cubierto del club Atlético Estudiantes de Paraná.

En este campeonato de carácter nacional participarán en categorías A y B, niños de ambos sexos de todo el país que cuentan entre los 9 y 12 años de edad. Los pequeños nadadores que representarán a Entre Ríos serán seleccionados en los clubes de Paraná y localidades del interior.

Ha sido puesta a consideración de la ministro de Asuntos Sociales la posibilidad de declarar a este encuentro de interés provincial.

Por otra parte es bueno recalcar la proyección turística que encierra el campeonato capaz de concentrar turistas de todos los puntos del país.

### TABLERO DEL CAMPEONATO DE F6, CUMPLIDAS 7 FECHAS

Fermín Albornoz, de Crespo - Aranguren	37 Pts
Jorge Enrique, de Ramírez	35
Raúl Berliso, de Gualeguay	32
Rubén Pérez, de San Lorenzo	28
José A. Cerrato, de Carlos Pellegrini	27
Ramón Ferreira, de Villaguay	24
Alberto Galiano, de Paraná-Diamante	17
Enrique Zanardi, de C. del Uruguay	17
Manuel Moine, de María Grande	10
Rafael Furlán, de Ramírez	10
Eduardo Crovetta, de Paraná	10
Ricardo Alberto, de Maciá-Ald. Asunción	10
Héctor Fiorotto, de Gualeguaychú	10
Edgardo Dlorio, de Lucas González	6
Raúl Lust, de Ramírez	5
Carlos Vichetti, de Diamante	2
Héctor Frias, de Victoria	1
Héctor Tonutti, de Crespo	1
Héctor Bonnin, de C. del Uruguay	1

## CASFEC. Reitera Normas sobre Subsidio Prenatal

La Caja de Subsidios Familiares para Empleados de Comercio (CASFEC), reitera que para tener derecho al cobro del subsidio prenatal, al cumplirse el tercer mes de gestación la trabajadora embarazada deberá presentar a su empleador una declaración jurada acompañada de un comprobante médico que certifique el estado de gravidez; no siendo obligatorio que ese certificado sea expedido por autoridades oficiales, aceptándose en consecuencia los certificados firmados por médico particular. Este beneficio lo cobra el esposo en los casos en que la esposa no trabaje en relación de dependencia.

La asignación mencionada cuando se trata de concubinato ni cuando el pedido se produce después de haber cesado el embarazo. No obstante, si la mujer es soltera y trabaja en relación de dependencia, tiene derecho a percibir el subsidio.

La asignación prenatal se paga a partir del mes en que se inició la gestación, durante un período máximo de nueve (9) meses que preceden a la fecha probable del parto y requiere una antigüedad mínima y continuada de tres (3) meses en el empleo anteriores al mes en que se hubiere producido el embarazo.

El pago cesa en el mes en que se produce el parto, aún cuando este ocurra antes de los nueve (9) meses; por aborto espontáneo o terapéutico, o por extinción de la relación de trabajo.

CASFEC recuerda además, que únicamente se pagará este beneficio en los casos de uniones legítimas, no correspondiendo el pago de la

## Ramirez Automóviles

### COMERCIALES

Pick-Up Chevrolet 65	\$ 18.000.000
Rastrojero 72	" 15.000.000
Pick-Up Peugeot 67	" 8.500.000
Jeep Ika chasis largo 65	" 11.500.000
Estanciera 65 bestado	" 7.800.000
Acoplado vaquero	" 7.800.000

### AUTOS

Fiat 600 Mod. 69	" 6.900.000
Renault 4 L 68	" 6.900.000
Chery 71 Primera mano	" 19.500.000
Renault Dauphine Mod. 65	" 4.200.000
Falcón Futura 74 muy bestado	" 36.000.000

Supremo Entrerriano e Independencia  
Gral. Ramirez.